

Antwort zur Anfrage Nr. 0341/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Sperrflächen Uferstraße (SPD)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Markierungen in der Uferstraße sind so verblasst und abgefahren, dass sie nicht mehr erkennbar sind und daher keine Rechtsgültigkeit mehr haben. Eine Entfernung der Markierung ist nicht notwendig und auch nicht zweckmäßig. Mit einer "Bearbeitung" dieser kaum noch vorhandenen Markierung wird diese allenfalls besser wahrgenommen.

Die Freiflächen werden zwischenzeitlich von Kraftfahrzeugführern regelmäßig beparkt und genutzt.

Das Verkehrsüberwachungsamt wurde darüber informiert, dass diese Markierungen keine Rechtsgültigkeit mehr haben.

Mainz, 01.04.2013

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete